

Queen Elizabeth

エリザベス女王



厳格さ、かわいらしさ。  
相反する性質の共在。

"elegance"には、遊び抜く」と、という語源がありますが、時を経て、遊び抜いたものを表現する。浅井、櫻井、というニュアンスを遊びるようになりました。エリザベス女士は、まさにその言葉を象徴する存在だといえるでしょう。

25歳で即位してから明治で亡くなるまで、女王としての運命を受け入れ、その役割の質を高めていくことを生き方の志としていました。それは、常に安定したスタイルでありつつ、多彩な色で多様性を表現する「ワンスタイル・マルチカラー」という、彼女の一段したファッションにも見て取ることができます。

一方で、女上院下のお氣持ちが表れているに違いないと国民党に推測させてしまう小道具遊びはお咎目でした。たとえばアメリカのトランプ前大統領が詔勅した際にはスノーフレートをかたどったブローチをつけていましたが、実はスノーフレートという言葉は反トランプ派が使うスラングでもあるのです。もちろん真相は明らかにされていませんが、イギリスらしいウィットに富んでおり、非常にユニークです。

デザインの帽子をかぶり、女王は実は難解に反対だったのではないかといわれています。ロン・ドン・オリンピックでは、どの国旗にも使われないピンク色の服を着て、ホスト国の君主としての外交的な配慮も抜かりありませんでした。余計なことは一切口にしない厳格さがありながら、フレンドリー、泰然自若なのに、ハートフル、エレガントかつ、チャーミング。そのよう見ると、相反しそうな性質を両立させていたところがまさに、世界中から歓喜を受けた所以でもあるのでしょうか。

語 中野香織 著作室・相撲史研究

基 中野香織、著作家、歴史家  
なかの。かおり／ノイカリス文化、アラナチャム史、ワタ  
シヨン史などとが研究テーマ。著書に「ロイヤルエスティ  
ム、英國王室セリフ」(幻冬舎文庫)、脚本に「英  
国王室セリフ」(ベース文庫)の一〇〇冊以上執筆。など。